

Interessenausgleich – als Bedingung für eine Wende vom destruktiven zum konstruktiven Konfliktverlauf

„Ein neues Verhältnis zwischen den Konfliktparteien entwickelt sich. Im idealen Fall wird eine Lösung gefunden, in der die Interessen beider Seiten mindestens teilweise befriedigt sind. Versöhnung wird möglich.“



Rot und Blau.
Zwei Farben aus zwei Düsen.
Unvereinbar.
Und dann?
Rot – Lila – Blau.
Ihr Zusammenkommen ergibt etwas Neues.
Beide sind bewahrt, erkennbar,
und doch gibt es auch das dritte, das sie beide sind.

Interessenausgleich ist möglich.

Material: Interessen suchen, Lösungen suchen.